con las noticias de mañana

PRECIO AEREO Eº 20

XLI - 12.527 - Lunes 3 de Septiembre de 1973

DLO SANTIAGO PERMANECE CON HUELGAS PARCIALES Y ALERTAS.

PARTE del nutrido arsenal ubicado en la Escue-PARTE del nutrido arsenal ubicado en la Escue-la de Guerrillas de Cautín, requisado tras el nativo del Ejército y la FACh. Entre granadas, has antitanques, dinamita y armas de todo ti-lucen flamantes las banderas del Partido Socia-a y del MIR. Hay diez detenidos hasta ahora y pperación uniformada continúa.

NA HASTA ahora incierta situación proseguía en filas de la Armada en relación os rumoreados cambios de los Altos Man-Los comentarios surgidos con más fuerza ts de la semana pasada insistían en asegu-we el Comandante en Jefe, almirante Raúl tro estaba renunciado a su cargo pero que adificultades de parte del Presidente de la ablica en orden a elegir el nombre del suce-

Primer Mandataric, mpero, se encargó de mer este velo de co-cios cuando esta ma-

ñana, alrededor del medio-día, declaraba a los perio-distas que cubren noticias (Continúa en la página 20)

בדי שכטטורביף



Eº 1.300.- EL DE CORREDORES (Eº 3.000:- EL NEGRO) PAGINA 20

ura respuesta a Brio

MESTREPART V. CO.





Tragedia en panadería

LA imprudencia de un chofer de camión provocó un accidente con fatales consecuencias, y a la vez, daños cuantiosos a la propiedad, como se observa en las dos fotografías. La panorámica muestra la forma en que quedó el bus de turismo, incrustado en el interior de una panadería, mientras a la izquierda y abajo, el camión afiliado al MOPARE, causante del desgraciado accidente, que provocó conmoción en el sector de Independencia, altura del 500.

El violento impacto remeció las viviendas cercanas al lugar del choque, haciendo pensar, en un comienzo, que se trataba de un atentado. Sin embargo, la impresión que se llevaron los

y pensar que

SECCION CRON

EIPC se suma a la campaña de la UP contra la Armada

La UP y sus medios de expresión han redoblado los ataques contra la Armada en estos días, acusándola de haber torturado a los marineros vinculados a los planes de sublevación descubiertos en esa rama de la Defensa.

SOCIALISTAS, mapucistas, IC y miristas en sus declaraciones culparon directamente a la Marina de estar utilizando métodos de tortura con los detenidos para obtener una confesión, pero este fin de semana el PC —que había mantenido una actitud tibia— se sumó a las distribas y ayer su vocero oficial "El Siglo" señala "que han surgido voces de todos los sectores del país frente a las increibles flagelaciones que han sufrido los marideros que son acusados por la Armada de faltar a la disciplina".

De esta forma, todos los partidos de la combinaciós de Gobierno, más los miristas, están sindicando a la Marina de utilizar métodos renidos con las normas humanas para lograr una confesión de los detenidos en que se culpa como autores intelectuales del motín a los parlamentarios Carlos Altamirado y Oscar Garretón. La táctica marxista busca plantear ante la opinión pública que la Armada, mediante apremios y flagelaciones, obtuvo tal confesión a fin de implicar a estos dos personeros de la izquierda, cuyo desafuero contra los dos parlamentarios, queda mento de valparaiso, vicealmirante José Toribio Merino.

La abierta defensa que está haciendo ahora el PC a Altamirano y Garretón, se de Valparaiso, queda demostrada cuando Jorge Inzunza, destacada figura e la Comisión Política del PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, el PC, planteó aver en "El Siglo": "Por otra parte, almirante José Toribio Merino.

La abierta defensa que está haciendo ahora el PC a Altamirano y Garretón, cuyo desafuero será visto hoy en la Corte de Apelaciones de Valparaíso, queda demostrada cuando Jorge Inzunza, destacada figura de la Comisión Política del PC, planteó ayer en "El Siglo": "Por otra parte, el proceso en que se los intenta mezclar (Altamirano y Garretón) se ha desenvuelto en forma que atenta gravemente contra los derechos humanos y que invalida seriamente cualquier acción que se pretenda sustentar en las declaraciones que se hayan obtenido por procedimientos tan irregulares como el de la tortura, la que resulta evidente que se ha utilizado como sistema en el proceso previo a la instrucción del sumario". Así los comunistas orquestan con socialistas y ultras que la institución ha utilizado métodos de apremios, por lo tanto cualquier acción judicial, y aún más la petición de desafuero contra los dos parlamentarios, queda invalidada. y zado métodos de apremios, tal por lo tanto cualquier acción judicial, y aún más la de petición de desafuero contra los dos parlamentarios, etez queda invalidada.

Lunes 3 de Septrembre de 1973 militario de todos los chile-

nos, Asimismo, están dispuestos a jugarse enteros para evitar el desafuero de Altamirano y Garretón. De ahi que buscan por todos los medios desfigurar la trascendencia que tiene la decisión de la Merina de desaforar a Altamirano, principalmente, acusándola de haber utilizado métodos reñidos con los derechos humanos.

MUJERES

HOY "El Siglo" ha ido más lejos y da cuenta que se estan formando comités de solidaridad con los marinos torturados. Asimismo, informa que las mujeres y familiares de los detenidos se entrevistarán con la directiva de la CUT, que preside el comunista Luis Figueroa, para adoptar las medidas de defensa que corresponda.

En su abierta campaña de desprestigio de la Armada, agrega: "En nuestra capital se constituyó la semana pasada el Comité de Defensa de los Derechos Humanos de los detenidos". Luego informa que derá una conferencia de prensa en los próximos días.

Los ataques marxistas contra la Marina han llamado aún más la atención por encontrarse formando parte del Gabinete un contralmirante, quien en el cumplimiento de sus funciones está estrechamente vinculado a los personeros comunistas, socialistas, mapueistas, que están criticando a esta institución.



nuevo llamado a la movilización general formuló Sin embargo, las últimas concentraciones gobiernistas se han caracterizado por la total desmovilización de los sec de gran peligro para el Gobierno establecido"..

AHORA EN CURACAVI:

nuevo atentado fue erpetrado a oleoducto

os cuantiosos causó el atentado hoducto que transporta combustible desde ineria de Concón hasta la Planta de Maipú, ido en la madrugada de ayer a la altura de

deración Aérea asiste runión internacional

Ideración Aérea de mom miembro de la min, concurrirá t. la amblea de la Fede-keronáutica Interna-IFAI), que se reni-IFAI), que se reni-IFAI, que la presidente y mor de la Federación de Chile, Jaime Bul-IMAURICIO SERTINO, Jamente.

JOHN DE LA FEDERACIÓN DE LA FEDERACIÓN DE LA FEDERACIÓN DE LA FEDERACIÓN DE LA FAI, Principio, han acominiterés dicha pro-IMILEA NUEVO

DRECTORIO

is en plena función

de directorio de la

is Aérea de Chile,

en la Asamblea

que se realizó con

éxito en Punta

Il d'rectorio quedó

por las siguien
mas: Jaime Bulnes,

de: Alejandro Na
ai vicepresidente:

EGUNDA

SECCION

Carlos Madge, Secretario General; Alejo Williamson, prosecretario; Ernesto Pérez, Tesorero; Berthold Bohn, protesorero; y Directores, Enrique Feliú, Juan Bahrs, Beltrán Sáez, Sergio Peña, Mauricio Serrano, Hernán Pérez, Dr. Sirinio Saavedra, Harald Momberg, Raúl Herrera y Dr. René Tapia. Como representante de la Dirección General de Aeronáutica Civil, figura el comandante (R) Luis Massa; como Asesor Legal, abogado Cristián Cox y como Gerente de la Federación Aérea, el general (R), Julio de la Fuente.

78 CLUBES AFILIADOS

AFILIADOS

A la Federación Aérea
de Chile están afiliados 78
clubes, entre los cuales figuran también 4 clubes de
planeadores, uno de aeromodelismo y uno de paracaidismo, con un total de
1,800 pilotos en actividad.
Actualmente, se forman en
Chile, anualmente, 300 pilolos.

Chile, anualmente, 300 pilo-tos.

Cabe hacer notar que to-dos los pilotos de reserva de la Fuerza Aérea de Chi-le son provenientes de la aviación civil, lo que expli-ca la gran amistad y cama-radería que reina con esta institución.

El acto terrorista efectuado con dinamita por desconocidos, fue constatado a las 3.40 horas, por Carabimeros de la Tenencia de Curacavi.

La bomba fue colocada en el oleoducto de SONA-COL, a la altura del kilómetro 55 de la carretera 68 a unos 300 metros del camino. La explosión destruyó aproximadamente dos metros de tuberia provocando a continuación el derrame de gran cantidad de gasolina de 130 octanos que transportaba en esos instantes el oleoducto.

Los perjuicios fueron concentrados por el técnico de la Empresa Nacional de Petróleos, Alejandro Santanbrogio Cerutti, quien llegó desde Concón con personal especializado para efectuar las reparaciones.

En el sector en que se produjo el atentado, la tuberia pasa a un metro bajo tierra. Un registro realizado por carabineros permitió el hallazgo de seis metros de guía de dinamita utilizada por los terroristas.

El gran charco de gasolina que se escurrió por los alrededores obligó a la policía 2 desviar el tránsito y

PAPELES MURALES PLASTIFICADOS

DE DESCUENTO POR COMPRAS AL CONTADO CREDITOS VAMOS A DOMICILIO

AGUSTINAS 1022 OFICINA 528

FONO 716774

Peligra el Gobierno,

asegura el sector UP

La siguiente declaración dio a conocer la CUT en el dia de ayer:

"Los dirigentes de la CUT Nacional, miembros de la Unidad Popular, se dirigen a todas las bases del movimiento sindical a los trabajadores de la ciudad y del campo, a fin de hacerles ver la extraordinaria importancia que hoy tiene la movilización masiva y combativa de la clase obrera y de los trabajadores organizados.

"Están en poligro, no selo

"Están en peligro, no sólo el Gobierno Popular, sino las conquistas de las luchas del pueblo y los trabajadores en muchos años. Estas conquistas son objeto de los más enconados ataques del golpismo, el fascismo y la reacción nacional y extranjera.

"Un poderoso movimiento de solidaridad internacional se desarrolla hacia
Chile, que expresa la esperanzas de millones de
hombres, mujeres y jóvenes, y es nuestra obligación
patriótica y revolucionaria
estar a la altura de esa
exigencia de los pueblos
del mundo.

"Hoy día, más que nunca, en necesaria la unidad de los trabajadores en su disposición de combatir en cualquier terreno los Intentos fascistas y su decisión inquebrantable de levantarse como el más sólido respaldo al Gobierno Popular y al proceso revolucionario chileno.

"Los dirigentes de la CUT llaman a los sindicatos y demás organizaciones de base a realizar asambleas a fin de acordar la
paralización de faenas a las
14 horas del martes 4 de
septiembre, para luego integrarse a las cuatro columnas y participar en la
gran marcha de celebra-

de la CUT

ción de los tres años de la victoria popular, "A parar el golpe y a defender el Gobierno, cues-te lo que cueste.

(Fdo.) Luis Figueroa, presidente; Eduardo Rojas, segundo vicepresidente; Rolando Calderón, Secretario General, "Santiago, 2 de septiembre de 1973".



AMOS A DOMICILIO



Lunes 3 de Septiembre de 1973 - PAGINA 5

SECCION CRONICA LA SECUNDA

decomposit y 200

file, on endmertage, on a consta-

"Señor Radomiro Tomic

Komero, presente...

Primeramente deseo ex-presarle que no soy ni he sido militante del Partido Demócrata Cristiano. Sin embargo, siempre he vota-do por él.

En la última campaña residencial trabajé por Id., voté por Ud., e incluso ui presidenta de un Comi-é Femenino Independiente e su candidatura.

Lo hice porque la DC así ordenó.

Si bien es cierto que no soy militante de su partido, siempre me he sentido y me siento una democrata-cristiana de corazón y de

Toda esta explicación an-terior viene porque estoy sorprendida y desconcerta-da ante la carta que Ud., sin fundamento alguno, ha enviado al ex general Car-los Prats.

Ya está bueno, señor Tomic, que Ud. se limite, en forma disciplinada a obedecer lo que su partido diga y haga.

¿Cuál es la adhesión o cuál es la solidaridad que Ud, puede entregar al general Prats, siendo Ud, militante de un partido que no está de acuerdo con muchas de las actitudes del referido general?

Las personas que, como n el caso suyo, mucho le eben a su partido, no reden cometer la liviand de su última acción ública que, en forma inignada yo rechazo.

Ud., que no es tonto, sa-be perfectamente que con este comportamiento suyo crea desconcierto e inquie-tud en las bases de su par-tido y en los importantes sectores independientes que a él obedecen.

Felizmente, en las filas de la DC, su actitud es ais-lada, ya que si no lo fuera, Chile estaria irremediable. mente perdido.

Lo saluda, Elena Núñez B. de Hernân-dez".

"Estimado Señor Direc-

"Estimado Senor Director:

El candidato (R) Radomito Tomic ha escrito una carta al general (R) Carlos Prats en la cual solidariza con él, y nos da después de mucho tiempo una muestra de las hermosas palabras que es capaz de producir.

No sé si con esto ha hecho un gran servicio al general Prats.

Hace poco nomás dirigió (Ina carta de apoyo a un general (R) del Uruguay, y éste salió tercero, último en las elecciones presidenciales, igual que él, Por lo demás, debido a la misma carta fue clausurado un diario de allá por una semana.

No tiene suerte el señor

mana,
No tiene suerte el señor
Tomic. Tiene unos deseos
incontenibles de hablar, de
expresarse, de hacerse conocer, pero no tiene suerte. Nadie le escucha y nadie lo comprende.

Me acuerdo que había un dirigente juvenil que no podia vivir sin hablar con el "por lo menos" tres veces por semana. De este dirigente ya nadie se acuerda.



Radomiro Tomic Ro-



Ahora el señor Tomic nos habla de la tragedia griega. El es un hombre muy culto. Desgraciadamente para él, el pais tiene otras preocapaciones. Ne ce sita, ante todo: hombres DEFINIROS. Y esto es lo único de lo cual no es capaz el señor Tomic: DEFINIRSE, Vago, impreciso, preciosista de la palabra, le llegará el veredicto de la historia, quien, cual un Hamlet moderno, fue víctima de su propia y hueca palabrería. Atte.

H. G. C., - C. 1973876



Las mujeres son, hasta el momento, las baluartes de la protesta de tica a lo largo y ancho del país.

GREMIOS

El aspecto negativo de los políticos de oficio
—y quizás de allí parta el juicio tan difundido que su quehacer es estéril y que a ellos debe el país su postración actual— es la condición de vivir comprimida, rauda e instantáneamente el acontecer de cada día. Y a raíz de cualquier incidente, saberlo interpretar y presuponer a priori las consecuencias de tal acto.

En virtud de esta condición de seres a presión, a todo vapor, dan ellos la lídico. Incapaces de seren

idea de estar drogados por la excitación del poder po-lítico. Incapaces de sereni-

ACLARACION

"Señor Director:
Con el objeto de dar
respuesta a una serie de
infundios contenidos en la
información del día 28 de
agosto con el titulo de
"Curioso turismo de comunistas en Chile", cumplo
con aclararle lo siguiente
1.— La Dirección Nacional de Turismo tiene convenios de promoción taristica de Chile en el extranjero con la Federación
Mundial de Ciudades, organismo de pen di en te de
UNESCO, con radio de acción a toda Europa y conel organismo francés "Loisirs et Vacances de la Jeunesse".
2.— Por ambos programas han llogado al maio

riorgamismo frances de la Jeunesse".

2.— Por ambos programas han llegado al pais cerca de 1.000 personas de distintas nacionalidades e ideologías. Es así como el año pasado lo hicieron franceses, italianos, ingle, ses, escandinavos, entre los que se han destacado parlamentarios, dirigentes sindicales, periodistas, profesores, sacerdotes y trabajadores en general.

3. —En la actualidad se encuentran en el país 30 franceses, hospedados en el Hotel Panamericano. Sin embargo, es absolutamente falso, como se asevera, que "disfrutan de la hospitali, dad de la Dirección de Turismo". Cada turista costea integramente su pasaje y estada. En este caso, la DITUR se limita a facilitar y coordinar los programas de visitas que ellos mismos

tamentos por viaje urgente. Desde Eº 1.750.000.- a

Eº 2.150.000.- Negocio rápido, exclusivamente tratar

HUERFANOS 972 — 5° PISO

(Edif. Banco de Chile)

¡MEDITE! "EL TIEMPO ES ORO Y NUESTROS

CONSEJOS TAMBIEN"

RAMIREZ PEREZ DE ARCE (reg. 1316) Propiedades - Inversiones **OPORTUNIDAD DE LA SEMANA - VENDEMOS**

han elegido previamente y que consulta los más diversos tipos de actividades.

4. —Respecto a las apreciaciones de la ideología política de los participantes, ellas abarcan las diversas corrientes de opinión existentes en sus propios países. Eso sí, se trata de gente bien intencionada y que no ha sido influenciada por las deformadas informaciones que alguna sagencias extranjeras se entargan de difundir al exterior y que diarios como "La Se gunda", destacan profusamente. Desean sólo conocer el país y el proceso que impulsa el Gobierno en el terreno mismo con plena independencia de criterios.

5. —Esta información demuestra una vez más la yaclásica mala fe que caracteriza a muchos articulos de su diario. El Sr. Director podría haberse tomado la molestía de enviar un reportero del diario a esta Dirección o a entrevistar al grupo que es el tercero que llega al país en el pesente año. Allí se le habría informado del programa a cumplir y de las condicio, nes en que se viaja.

Rogándole se sirva darle cabida a esta carta, de acuerdo a la ley sobre abusos de publicidad, Sin otro particular, saluda Atte. a Ud.

(Fdo.) Javier Ossandón Correa, Director de Turismo".

dad y mesura. No participo de esta opinión, pero si estoy de acuerdo en reconocer que por ostentar una inteligencia tan dinámica, el deber de "tomarle el pulso" a la noticia, da a veces en ellos aquella imagen de atolondramiento, de sobre-actuación y de actitud declamatoria que antes lamentaba. Es nuestro deber también imaginar la intensidad del desgaste psiquico, la extraorimaria capacidad de concentración necesaria para tomar determinaciones; el equilibrio que deben ostentar.

Quizás en el futuro el político así, romántico y temperamental, dará paso a una computadora, o en su defecto, a tecnócratas impersonales, frios y competentes. Como los astronautas, cuyo pulso no se altera al pisar otro planeta.

Pero debemos reconocer que por el momento, los políticos son necesarios, corresponden a nue est ra realidad, conocen muestros problemas, tienen prepara-

En estos mor parlamentarios sobre la incom dad del Gobiern dando forma a tivo patriótico: capítulo más nef historia de Chile.

La mayoria d del país, los gre mujeres. estamos y apoyamos su la Graciela



Los turistas traen generalmente al país vi pero en ciertos casos, pareciera ser que est vierten en otros.



SANTA ELENA 1051-C

Confortables departamentos - edificio moderno -

Sector Subercaseaux - Merced - Excelente barrio -

especial para profesionales, matrimonios. Amplio

living, comedor, ventanales, dormitorio, baño completo, closets, cocina. Entrega rápida. Acepto ofer-

tas, vehículos, permutas. Liquidando últimos depar-









por ASHA

DADA MARIANIA

URO SE ABRIL O DE MAYO	
MINIS E MAYO I DE JUNIO	4
NOED	

ARIES

testa de

ICANCER 22 DE JUNIO AL 22 DE JULIO

1 LEO

VIRGO 23 DE AGOSTO AL 22 DE SEPTIEMBRE

> LIBRA *** 23 DE SEPTIEMBRE AL 22 DE OCTUBRE

> > ESCORPION 22 DE OCTUBRE AL 21 DE NOVIEMBRE

SAGITARIO 22 DE NOVIEMBRE AL 20 DE DICIEMBRE

CAPRICORNIC 21 DE DICIEMBRE AL 20 DE ENERO

ACUARIO 21 DE ENERO AL 19 DE FEBRERO

PISCIS 20 DE FEBRERO AL 20 DE MARZO

NO 221

VALIDO PARA MANANA						
1	FINANZAS	AMOR	TRABAJO	SALUD		
	Una buena solución para términos de contratos.	En su vida senti- mental los cam- bios lo favore- cen.	Sus planes están sujetos a cir- cunstancias difí- ciles.	Puede tener una expectante situación.		
	Supere fos obs- táculos con ente- reza, arreglos.	Tiene la posibili- dad de intentar una reconcilia- ción.	Su capacidad de acción es positi- va.	No piense en que los demás deben preocuparse.		
	Si tiene algunos aumentos son transitorios.	Dé la pasada a sus sentimientos generosos.	No interrumpa sus vacaciones, recibirá noticias.	Una buena disposición, es importante.		
	Haga algunos cambios serios, no en apariencia.	Favorece los compromisos y las relaciones nuevas.	No haga experimentos con sus allegados, negativo.	La húmedad o el calor son sus enemigos.		
-	No retrase sus cuentas o decla- raciones, negati- vo.	Ponga lo mejor de sí mismo, será un buen día.	Un ciclo de decisiones importantes.	No se exponga al sol, peligro.		
	Si no puede aumentar sus gastos, no pida créditos.	Sus ideas debe expresarlas con claridad.	No es una cosa permanente, ten- drá complicacio- nes.	Si está de vaca- ciones, haga lar- gas caminatas.		
	Las operaciones relacionadas con agricultura, bien.	Sugiera ideas antes de hacer un compromiso.	Modifique sus proyectos para este día.	Helados o bebi- das en exceso, negativo.		
	Las empresas de progreso rápido están bien aspec- tadas.	Deje que las cosas se produz- can, no haga presiones.	Si no tiene con- fianza en sus jefes o compañe- ros, cállese.	Vitalidad y ener- gia bien contro- ladas.		
	Si tiene ventas o viajes de turis- mo, tramítelos.	No favorece las separaciones largas, reencuen- tro.	Para trabajos políticos o socia- les, lo buscan.	Buena capacidad física.		
0	No firme sin revisar sus trá- mites y docu- mentos.	Debe estar con personas que levanten su moral.	Lo importante puede suceder estando ausente.	Dolores o molestias reumáticas.		
	No deje dinero o joyas al alcance de ladrones.	Amistades oca- sionales o cosas extramatrimonia- les, dudosas.	Debe afirmar sus acciones en sus conocimien- tos.	Molestias digestivas.		

Mantenga el equilibrio emo-cional, sin dis-

gustos.



De otra manera se sentirá desilusionada, porque en todo momento estará haciendo comparaciones con "épocas más felices", que en realidad no lo fueron.

¿VIVE EL PRESENTE?

Se dice ¡qué rápido pasa el tiempo!, pero todo depende de usted. Encontramos a tantas personas que viven hacia atrás y a otros haciendo castillos en el aire. Y entonces, ¿dónde dejamos el presente? Responda las preguntas siguientes y descubrirá su actitud frente al tiempo.

mer lugar las palabras:
Hoy, ahora, en este momento?

2.— ¿Le agrada a Ud, recordar y contar una y otra vez cómo fueron sus estudios, sus amores, etc, etc.?

3.— ¿Le interesa conocer la literatura y música contemporáneas?

SI— NO—

4.— ¿Concuerda Ud, con la frase que dice: "Todo tiempo pasado fue mejor?

SI— NO—

5.— ¿Se atormenta pensando qué le deparará el futuro?

SI— NO—

6.— ¿Acepta Ud las modas actuales en ly que ha vestidos, peinados, maquillaje se refieren?

SI— NO—

7.— ¿Acostumbra a posponer las actividades que debe realizar para algunos dias más tarde?

SI— NO—

3.— ¿Tiene Ud, la tranquilidad necesaria, para sentarse por ejemplo, en un parque y mirar lo que la rodea: personas, árboles, flores?

SI— NO—

9.— ¿Se informa Ud, del

SI— NO—
9.— ¿Se informa Ud. del acontecer diario por medio de los periòdicos. televisión etc., etc.?

10.— ¿Hace Ud. proyectos del veraneo en el invierno?

SI— NO—

vierno?

SI— NO—
RESPUESTAS

Le corresponde a Ud. el
Grupo 1 si contesta afirmativamente a las preguntas:
2-4-6-7-10.

Le corresponde a Ud. el
Grupo 2 si contesta afirmativamente a las preguntas:
2-3-4-7-9.

Le corresponde a Ud. el
Grupo 2 si contesta afirmativamente a las preguntas:
2-3-4-7-9.

2.3.4-7-9.

Le corresponde a Ud. el Grupo 3 si contesta afirmativamente a las preguntas: 1.3-6.8-9.

GRUPO 1.— Las personas de su tipo viven adelantando el tiempo. Impre-

Por higiene mental no lleve sus problemas al hogar.

No pierda de vista sus posibles rivales.

1.— ¿Figuran a menudo en su pensamiento en primer lugar las palabras: Hoy, ahora, en este momento?

SI— NO—

2.— ¿Le agrada a Ud, recordar y contar una y otra vez cómo fueron sus estadios, sus amores, etc, etc.?

SI— NO—

3.— ¿Le interesa conocer la literatura y música contemporáneas?

SI— NO—

4.— ¿Concuerda Ud, conta frase que dice: "Todo tiempo pasado fue mejor?

SI— NO—

5.— NO—

5.— NO—

5.— Se atormenta pen-

lebra algo graciose, mirar el cielo.

GRUPO 2.— Su relación con el pasado la hace desligarse del presente casi sin registrarlo. Puede ser que su mente vuelva a menudo atrás por situaciones penosas que han quedado enclaustradas en su inconsciente. Pero también suelen quedar fijados al pasado personas que tuvieron una niñez dichosa.. Viven comparando lo actual con esas épocas felices y se sienten desilusionados. Y es así como se les oirá decir: "¡Qué distinta era la gente de antes! Qué alegres eran aquellos tiempos! Antes... antes... Mire al mundo como es noy y no deformado por recuerdos.

GRUPO 3.— Nadie vive

mundo como es noy y no deformado por recuerdos.

GRUPO 3.— Nadie vive el presente en su totalidad, y usted, como todo ser humano, tiane recuerdos del pasado y hace proyectos para el futuro. Eso no impide que su vida de hoy sea muy rica. No es indispensable que Ud. haya viajado para estar al corriente de lo que sucede ahora en el mundo, de sus adelantos técnicos, científicos y de todo orden. Al conversar con Ud. se siente la alegría del ser vivo. No añora un pasado que no volverár y deja en paz ese futuro que día a día. le irá mostrando un poco del misterio que encierra. Para Ud. HOY se escribe con mayúscula y eso es muy importante.

Lunes 3 de Septiembre de 1973 - PAGINA 15

Una proyección positiva para sus

empresas.

'Fausto': primer estreno de temporada lírica

* LLEGO A SANTIAGO EL REGIS-TA JORGE POGGI, QUE PON-DRA EN ESCENA LA OPERA DE GOUNOD. HOY SE CIERRA LA VEN-TA DE ABONOS.

gi, encargado de montar la ópera "Fausto", de Gounod, con la cual abrirá la temporada lírica el próximo 10 de septiembre. Refiriéndose a la puesta en escena, Poggi ex-presa: "La ópera "Fausto" es empresa de mucho

riesgo. Antes de venir a Santiago temía no encontrar entre los artistas chilenos el material humano que exige la puesta en escena de la mejor ópera de Carlos Gounod. Sin embargo, cuando oí cantar en los ensayos a Mariano de la Maza, bajo cuya responsabilidad quedó librado el desempeño del papel protagónico de Mefistófeles, se disiparon los temores"

Estima que este estreno agradará al público santiaguino.

JORGE POGGI tiene 37
años y ha recorrido exitosa
carrera en el mundo del
e s p e ctáculo bonaerense.
Estudió técnica teatral en
el Colón de Buenos Aires.
Esta especialidad comprende: escenografia, iluminación, caracterización y dirección de escena. En esta
última disciplina tuvo por
maestro al destacado profesor Enrique Sivieri, quien

dirigirá una de las óperas consignadas en la presente temporada lírica. Egresó en 1966 y comenzó a dirigir teatro de prosa y a idear coreografías de ballet. Desde que se inició en el atte escénico Poggi ha montado 330 espectáculos. Fue director del Teatro Alianza Francesa de Buenos Aires. En la actualidad dirige el Taller de Artes Libres de la mencionada ciudad. Durante el bienio 1971-72 dirigió los ciclos de ballet junto a Oscar Araiz, laureado director y coreógrafo de Buenos Aires. Desde enero a julio del presente año, Poggi dirigió el ciclo de ballet, difundido por Canal 7 de la mencionada ciudad.



Todo regista invitado recibe para su ejecución un espectáculo ya armado. La preparación, en este ca-so, ha corrido por cuenta



ASOCIACION DE **PROPIETARIOS** DE CABALLOS DE CARRERA

El lunes 29 de octubre próximo, en los salones de la Sociedad Hipódromo Chile S.A., se efectuará la Junta General de Accionistas de esa Institución, para conocer la Memoria Anual y el Balance General del Ejercicio del año 1972. En esta oportunidad se procederá al nombramiento de los nuevos Directores y también a la elección del Director que representará al Sector de Accionistas Independientes.

La Asociación de Propietarios de Caballos de Carrera, ha levantado oficialmente la candidatura, a este cargo, de su Director Sr. MIGUEL PEDREROS GAETE, propietario ampliamente conocido y de dilatada actuación en nuestra hípica, El Sr. Pedreros dentro del sende los respectivos Directorios, porque desde dilatada actuación en nuestra hípica, El Sr. Pedreros dentro del sende los cupado largos años por el Sr. Salvador Hess R., quien es el Presidente del Consejo Superior de la Hípica Nacional y fue designado como hombre de confianza del Sr. Presidente de los accionistas particulares de stas altas funciones como la primera autoridad de la hípica nacional, le absorbe todo el tiempo disponible y no puede entre del Directorio del Hípódromos para que entreguen sus votos a nuestro candidato el señor maneral de nora en que esta DESME-DRADA situación debe termoral y la proceso es que los propietarios tengan representantes directos delli podrán velar por un mejor trato para projectarios, porque desde alli podrán velar por un mejor trato para projectarios, porque desde alli podrán velar por un mejor trato para projectorios, porque desde alli podrán velar por un mejor trato para projectarios de la hípica necesar el proceso es que los propietarios tengan representantes directos de la proceso es que los propietarios tengan representantes directos delli podrán velar por un mejor trato para pel eterno olvidado; El cargo de Director de los accionistas particulares de situadada actuación en nuestra hípica, por cuanto es el grupo mayor ritario que aporta al espectáculo el elemento preponderante y que esta saltas funciones como le limportancia,



JORGE POGGI, regista italiano que pondrá cena la ópera Fausto de Gounod, el próximo septiembre, en el Municipal.

de técnicos y artistas chi-lenos. Poggi encuentra que este ha sido buena. Su tra-bajo ahora es contra reloj. Dice: "La ópera FAUSTO debe ser aligerada del tru-caje tradicional, para dar paso al ambiente mágico que emana tanto de la par-titura como de las arias, romanzas, dúos y coros. Aquí, lo diabólico surge de Mefistófeles. El aparato es-cénico deberá crear las e mociones del drama. Gounod centró la acción lí-

Exposición de afich

El 5 de septiembre se inaugura la Exp.
"El Afiche Cinematográfico", auspiciad
Chile Films, La muestra, que presenta a nu
sos diseñadores chilenos, se exhibirá en el s
do piso del Museo de Bellas Artes.



ROSANNA SCHIAFFINO sigue tan joven y bella en sus mejores tiempos. La actriz no filma desdi años, pero siempre se mantiene en actividad TV de su país le ha dado grandes oportunidades tos momentos trabaja en la vida de "Moisés", lu actor norteamericano Burt Lancaster, contratado es mente para este "envasado a la italiana", que será do a todo el mundo, así que con seguridad lo veres la pantalla chica chilena, pero en unos dos años Rosanna tiene a su cargo el rol de Zipporah, la mui Moisés.

La Voz de Oro

GRUPO FOLKLORICO "ECOS LATINOS"

Dos Orquestas: "Carlos y Denise" y Combo "Estrella". Dos shows: 22 y 24 hrs.

1 S Hotel Carrera-Sheraton

Reserve su mesa ahora al 82011

Lunes 3 de Septiembre de 1973

LA SEGUNDA

SECCION ESPECTA

SECONDE ESPECIACOLOS

fía Loren, actriz y mujer

iodista Silvio oldi dedica en "Il Giorno", un amplio ar-su serie "Las le de nuestros ofia Loren, ac-

RETRATO

Pero lo notable es el retrato que Bertoldi traza de Sofia Loren. Dice: "Sólo dos han sido las aspiraciones de Sofía". Y estas aspiraciones se cifran en ser una estrella y a la vez una señora respetable. Y quizá le ha interesado siempre más la segunda que la primera. Su infancia y juventud fueron duras, acosadas por la pobreza y la desdicha; entró en el cine por la puerta de servicio y le costó mucho sobresalir. Cuando empezó a afirmarse como actriz, empezó también la publicidad a señalarla con su halo llamativo, inventándole amores y pasiones.

Pero lo único cierto es que un profesor de matenticas le pidió la mano cuando ella apenas tenía catoree años y ella lo rehusó. "La Loren — escribe Bertoldi— nunca ha sido mujer de amores turbulen-

tos. Por el contrario, po-demos considerarla monó-gama. No se le conoce si-quiera flirts prematrimo-niales. Carlo Ponti, que en-tró ya maduro en su vida, constituyó para ella todo lo que sus sueños le propo-nian

que sus suenos le proponían.

TITULO

La posibilidad de ser una verdadera esposa, tener hijos, educarlos, como en las familias burguesas. Y, además, buenas relaciones oficiales, el respeto de la gente, estar encuadrada en la tradición italiana de las uniones legítimas". Las circunstancias hicieron que todo esto también le costara mucho tiempo y muchas amarguras. Pero "hoy Soña es legítimamente la señora Ponti; y creo que le interesa más este título que toda conquista o satisfacción cinematográfica".

Hoy Sofía —por lo que se refiere al otro aspecto de su personalidad— es no

sólo una de las mayores estrellas en el mundo, sino también una mujer culta, gran lectora, de fino juicio, habla perfectamente el inglés y tiene frecuentes relaciones intelectuales internacionales. Ha logrado todo lo que podia esperar, tiene todo lo que la vida y el mundo podian darle. Pero se encuentra confinada en su gloria, el público sigue a otras actrices, a las jovencitas y desprejuiciadas (Laura Antonelli, Mariangela Melato, Agostina Belli, Ottavia Piccolo, Bárbara Bouchet), que no tienen reparos en mostrar ante el objetivo todo lo que tienen, que adoptan las maneras de las muchachas de los barrios obreros y que constituyen, como observa Bertoldi, la desacralización de la figura de la "primadonna" y de la "diva", y por eso gustan al público, sobre todo a los jóvenes. (COPRENSA).







TEATROS NIO VARAS: Des-

GEL: Hoy descan-NEL: Hoy descan-

RESQUE: A las 20 Cia, de Revistas. Funciones viernes, y domingos. DMEDIA: Descanso EPORMA: Funciones, sábados y dollas 19.
Descanso.
DA: A las 1915. Intervenidas.
EL: Hoy descanso A: A las 19, 21 40 y a. de Revistas Bim

n. RESQUE: A las 23. Cía. de Revistas

AUTOCINE ONDUE: Hoy des-

LICAN: A las 21.40. Circo Las A MODERNA:

DEL CENTRO

R. Desde las R: Desde las 13. a fila de cruces. ERA. Muestra Cine

Desde las 10. La

g Stade Upa Sta Igua ASE AAR SAS RGE IDA DDA TON DOS ARA AL CRUCIGRA-

UNDA

CERVANTES: Desde las

CINELANDIA: Desde las 13. El día que me quieras. El amor de María Isabel. CITY: Desde las 11. Va-

CITY: Desde las 11. Valeria.

CONTINENTAL: Desde las 14. Las luchadoras contra el robot asesino.

DUCAL: Desde las 10.55.

Dos en una.

FLORIDA: Desde las 11.

Circo Continental.

GRAN PALACE: A las 14, 1630 y 21 30. La cola del escorpión.

HUELEN: Desde las 11.

La balada del soldado.

HUERFANOS: Desde las 11. Hace t'emmo mañana.

. Hace t'emno mañana. IMPERIO: Desde las 10.

KING: Desde las 10, Per-LIDO: Desde las 13. Los paraguas de Cherburgo.
LUXOR: Desde las 11. El

pirata hidalgo. MAYO: Desde las 11.

MAYO: Desde las 11.
Desafío en sonora.
METRO: Desde las 11.
Operación Crosbow.
NILO: Desde las 10. Ciu-

dad Violenta,
PACIFICO: Desde las
10,30. Cuentas a rendir.
PLAZA: Desde las 10.
Las Hermanas.

as Hermanas.

REAL: Desde las 11. El venturero de la rosa roja.

REX: Desde las 11. Sexo felicidad.

REX: Desde las 11. Sexo y felicidad.
RIO: Desde las 11. Vamos a matar, con Django, Rapto a la caucasiana.
RITZ: Desde las 11. Una extraña historia de amor.
RIVIERA: Sexo análisis, Helga y Mitchell.
ROXY: Desde las 10: La dulce vita. Scalation.
SAN MARTIN: Desde las 14. Una bala en el corazón.
SANTA LUCIA: 15,18:30 y 22: El faro del fin del mundo.
SANTIAGO: Desde las 11: Hoy he soñado con Dios.

SANTIAGO: Desde las 11: Hoy he soñado con Dios. SAO PAULO: Desde las 11: El espectáculo más grande del mundo. Africa Safari.

TIVOLI: Desde las 11: La otra cara del amor. Irma,

TOESCA: Desde las 13:
El gendarme se casa. Erase
la vez un policía.
VICTORIA: Desde las 11:
Las Hermanas.
WINDSOR: Desde las 10.55: Aquí está Sartana,
vende tu pistola y compra
un ataúd.
YORK: Desde las 11: La
agonía de ser madre.

SECTOR PLAZA ITALIA VICUÑA MACKENNA NORMANDIE: Desde las 14: Hermana Dinamita. El Comienzo,

SECTOR NUÑOA
PROVIDENCIA VITACURA
CALIFORNIA: 16.30, 19 y
21.30: La chica que no sabía decir no.
EGAÑA: Desde las 15:
Inspector Closeaut, Complot internacional,
EL GOLF: 16.30, 18.45 y
21.30: Eglantine.

21.30: Eglantine.

HOLLYWOOD: Las ocho dagas del espachin. La muerte no cuenta dólares.

LAS CONDES: 16, 19.30, 22: Las dos en una.

LAS LILAS: 16, 19 y 22: El boulevard del Rhum,

LO CASTILLO: 16, 19, 22: El mundo está loco, loco, loco,

co, loco,
ORIENTE: 16: Fui testigo
de un crimen. 19.15: Concierto extraordinario: Modern Jazz Quartet.
PEDRO DE VALDIVIA:
16.30, 19 y 22.15: Las dos
en una.

16.30, 19 y 22.10; Las doen una.
SECTOR 10 DE JULIO
AVDA MATTA
FRANKLIN GRAN AVENIDA
ALHUE: Desde las 14; El
puente sobre el río Kwal.
El golfo.
ESMERALDA: El inspector Max, Las grandes vacaciones.

tor Max, Las grandes vacaciones.
GRAN AVENIDA: Desde las 14: Aqui está Sartana, vende tu pistola y cómprate un ataúd.
MODERNO: Desde las 14: Aguilas sobre Londres.
Tarzán en peligro.
MONACO: La maffia y La Ronda,
ROMA: Desde las 14: El amor de María Isabel. El dia que me quieras.
SAN DIEGO: Desde las 14: La virgen y el gitano.
Vanessa.
SUB: Desde las 14: Sim.

14: La virgen y Vanessa. SUR: Desde las 14: Sim. SUR: Desde las 14: Sim. nlemente Maria. Sólo se vi-

bos

pobre. COLON: Desde las 13. El gnomo móvil. Asesino pro-

MINERVA: Desde las 13:
La Trinchera, Confesiones
de una adolescente,
MONUMENTAL: Desde
las 14: El extraño caso de
la Sra, Ward, La monja

la Sra. Ward. La monja
de Monza.
SECTOR VIVACETA-INDEPENDENCIA
RECOLETA-ELSALTO
LIBERTAD: Desde las 14:
Ajuste de cuentas. Revuel.
ta general.
NACIONAL: Sansón y
Dalila, Desafío en la pista.
VALENCIA: Desde las
14: El árbol de la vida. Dos
hombres violentos.

MAIPO: Tiempo de Lo-

SECTOR SAN PABLO
ESTACION-BRASIL-ALAMEDA
ALAMEDA: Desde las
11.30: La Trinchera. Confe.
siones de una adolescente.
ALESSANDRI: Desde las
14: La novela de un joven
pobre.

gnomo movil. A fesional. IDEAL CENEMA: Desde las 14: La monja de monza, El extraño caso de la Sra.

MUJER MUY RESPETABLE". "ES MONOGAMA Y CARLO

"SIEMPRE ASPIRO A SER UNA

PONTI CONSTITUYE TODA SU VIDA".



manteniéndose en el primer plano del cine internacional. Respetada, querida y solicitada por muchos, ella se mantiene fiel a su tierra y a su marido, quien la descubrió y la aconseja en sus decisiones.

I FLASH!

Comenzó a rodarse "Un cura incómodo" en la que se evoca la figura del Padre Milani y se ensalza la "caridad" como elemento esencial del sacerdocio.

El papel central lo inter-preta Max von Sydow, el actor tavorito de Ingmar Bergman.

En las mismas ca'les de París se inició el rodaje sobre la vida de la célebre cantante francesa Edith Piaf. Dirige la película Guy Casaril, a quien se deben

galo".
Para el rol del "gorrión de París" se eligió a una joven desconocida, Brigitte Ariael. La "voz" de la Piaf será suministrada por la cantante Betty Mars.

SURGE UN NUEVO ASTRO

Después de finalizar "La sepultada viva", el joven actor Maurizio Bonuglio está interpretando dos films simultáneamente. De dia actúa en "Identikit" con Liz Taylor. De noche es el protagonista masculino de "El perfume de la señora de negro" junto a la nueva estrella Mimsy Farmer y Donna Jordan.



SECCION ESPECTACULOS ve dos veces.

Lunes 3 de Septiembre de 1973



AÑO XLI - 12.527 - Lunes 3 de Septiembre de 1973

Director Responsable: MARIO CARNEYRO C.

Representante Legal: BENJAMIN SAAVEDRA C.

No se va... (De la primera Página)

de Palacio, que "había rechazado la renuncia del almirante Montero a la Comandancia en Jefe".

La declaración tuvo otro agregado: no conocia ninguna renuncia sobre sus tres ministros militares. Esta nueva deserción ministerial se había anticipado durante toda la mañana en circulos politicos y en algunas radioemisoras.

Al mismo tiempo que Allende afirmaba que había rechazado · la renuncia de Montero, la Junta de Almirantes proseguía una reunión comenzada a las 9.30 horas. Cerca de las 13, el Comandante en Jefe abandonó la sala y bajó al 4. o piso para, segun se dijo, entrevistarse con el Ministro de Defensa.

Diez minutos más tarde regresó y al asedio de los periodistas sólo dijo: "No hay información alguna..."

Al cierre de esta edición, la Junta continuaba sesionando y se agregó que seguirían esta tarde, almorzando allí mismo.

HISTORIA

LOS rumores sobre la renuncia de Montero se gestaron, como queda dicho, durante el fin de semana. Al parecer, el jueves pasado los almirantes se reunieron en Valparaíso para examinar la situación institucional y decidieron que "por conveniencia para la Armada era necesario que el almirante Montero presentara su renuncia, lo mismo que el vicealmirante Arellano lo hiciera a su puesto de Ministro de Hacienda.

El acuerdo fue comunicado a Montero y por tal motivo el Comandante en Jefe viajó al vecino puerto el viernes. Allí, en Las Salinas, sostuvo una reunión con todo el Almirantazgo y recibió de viva voz el acuerdo, Montero, visiblemente molesto, se retiró de la reunión y hasta canceló una entrevista que tenía ese día con los oficiales de la Escuela Naval.

Prefirió viajar de inmediato de regreso a Santia-go y, según se dijo, sostuvo esa misma noche una reunión con el Presidente de la República.

Succesion

SUCESION

La situación general en la Armada incidía en que el sucesor de Montero tenía que ser, lógicamente, quien estaba detrás de él en antigüedad, que era el almirante José Toribio Merino.

en antiguetad, que era en almirante José Toribio Merino.

Merino fue el Juez Naval y Comandante de la Primera Zona, que firmó la requisitoria a la Corte de Apelaciones de Valparaíso donde se pedía la detención del líder mirista Miguel Enríquez y el desafuero del senador Carlos Altamirano y dei diputado Oscar Garretón, todos presuntamente implicados en el descubier to complot en la Armada.

El sábado en la mañana los almirantes se movilizaron a la capital y celebraron

ron una Junta, en la cual, inusualmente, estuvo presente el Ministro de Defensa Orlando Letelier. Conforme lo que trascendió, en esa junta ocurrió un hecho insólito: el que el Comandante en Jefe de la Armada pidiera a cada almirante presente que fundamentara su pensamiento para solicitarle el retiro. Ocho de ellos lo fundamentaron en cuanto a su deseo de alejamiento del Jefe máximo y tres prefirieron soslayar su opinión.

VERTICALIDAD

VERTICALIDAD

VERTICALIDAD

VERTICALIDAD

ASIMISMO en esa reunión con el Ministro
los almirantes le habrían expresado su deseo de que
"de abandonar el almirante Montero la Comandancia el Primer Mandatario respetará la verticalidad de la sucesión, lo mismo que se había hecho en el Ejercito y la Fuerza Aérea" a la salida de Prats González y Ruiz Danyau".

Sin embargo, desde el sábado en la tarde se comentaba que Allende preferia designar en reemplazo de Montero al almirante Daniel Arellano, actual titular de Hacienda y sexto en el escalafón de antigüedad con el mando de Inspector General de la Armada.

En otras palabras, ello habría significado que junto con Montero tendrian que salir Merino, Carvajal, Everhard y Huerta.

Por otro lado, se comentó que el Presidente había ofrecido la Comandancia a Patricio Carvajal, Jefe del Estado Mayor de Defensa pero que este habría rechazado.

Sin embargo, como citabamos más arriba, Allende declaraba a mediodía en La Moneda que había rechazado la renuncia de Montero. Con esta decisión el descabezamiento, será casi igual que si hubiera nombrado a Arellano. En efecto, tanto Merino, como Carvajal y Huerta tienec cumplido 40 años de servicios, con lo que automáticamente deben abandonar las filas a fin de año. Si esto ocurre, Montero podería retirarse también a fin de año, quedando haciendo el número uno el actual Jefe de la Misión Naval de Chileen USA, almirante Everhard y en segundo lugar de antigüedad, Daniel Arellano.

Mañana parte Roberto Viaux

Mañana, a las 9 horas, abandona la Cárcel Pública de Santiago, el general (R) Roberto Viaux Marambio, después de cumplir pena por intento de secuestro e infracción a la Ley 12.729, según fallo de los tribunales superiores de justicia. El general debe cumplir ahora pena de extrañamiento en Paraguay por cinco años.

Paralizados los tercios del país

DOS TERCIOS del país se encuentran total-mente paralizados en un movimiento gre-mial indefinido que exige rectificación con un nuevo Gobierno capaz de imponer el orden, disciplina y justicia. Por otra parte, la Confedera-ción Unica de Profesionales de Chile se mante-nía en reunión hasta la hora de cierre, viendo la posibilidad de llamar a un paro total de apoyo a los transportistas.

posibilidad de llamar a a los transportistas.

Mientras tanto, los trabajadores de la Salud continúan con su huelga y los piletos de lineas comerciales paralizaron sus labores por tres dias.

Los dirigentes gremiales de Aconcagua, Valparaiso, O'Higgins, Colchagua, Curicó, Talca, Linares, Maule Nuble, Arauco, Biobio Concepción, Malleco, Cautín, Valdivia, Osorno y Llanquihue, decidieron realizar el paro porque consideran es el único método legitimo de presión para lograr de una vez por todas que se décumplimiento a sus postergados objetivos. Por otra parte, los gremialistas que se reunieron durante el fin de semana en Concepción acordaron hacer un llamado al Presidente de la República para que rectifique su caótica administración del Estado. En un voto formulado por los comandos multigremiales de las diecisiete provincias se estipuló: "Que el actual Gobierno no debe seguir dirigiendo los destinos del país, porque ha demostrado la imposibilidad de rectificar protundamente la conducción moral, política y económica de la Nación".

CUPROCH

EN los instantes en que se iniciaba una reunión de consejo de CUPROCh, su presidente, Julio Bazán. expresó: "Es casi absolutamente seguro que en este consejo se determinará un paro de solidaridad para con los transportistas. Comenzaría manana por 48 horas prorrogables".

Añadió Bazán que los
profesionales deben mantenerse alertas a un comunicado que se dará esta
tarde a través de una cadena de emisoras democráticas.

OTROS PAROS

tarde a través de una cadena de emisoras democráticas.

OTROS PAROS

LOS profesionales de la Salud que han sostenido numerosas reuniones con el Ministro del ramo, decidieron prorrogar su movimiento por otras 48 horas. Esto se debe a que aún no existe solución al petitorio de carácter gremial y económico. Dichos profesionales reclaman fundamentalmente por la falta de abastecimiento que existe en los hospitales donde no se puede atender en forma adecuada a los enfermos.

Por otra parte, el Sindicato de Pilotos Comerciales de Chile comenzó un paro de 72 horas, "ya que los hombres del aire no podemos permanecer impasibles ante la escalada del Gobierno en contra de los gremios, sindicatos, colegios profesionales y otras agrupaciones de chilenos, que de una u otra forma luchan contra el totalitarismo y se manifiestan por la libertad, el respeto a la legalidad y el deseo de orden y justicia".

COMERCIO

galidad y el deseo de orden y justicia".

COMERCIO

La Confederación del Comercio Detallista que es dirigida por Rafael Cumsille, enviará esta tarde una carta pública al Presidente de la República. "En ella —dijo Cumsille—manifestaremos nuestro malestar por la respuesta del Ministro de Economía al planteamiento de 27 puntos que le hiciéramos. En ese comunicado pareciera como que la economía es una maravilla. Lo único que falta es que se nos so-

licite ayuda para concurrir al racionamiento y apoyar la Ley de Delito Económico destinada a que todos los comerciantes seamos le vados a prisión".

Más adelante Cumsi le agregó: "Hemos hecho lo imposible para que el Gobierno recapacite, ya que incluso suspendimos el cierre de los negocios. No perderemos el tiempo en comisiones ni tampoco en diálogos con el Gobierno. Sólo hemos enviado un pliego de peticiones y ahora estamos dispuestos a mandar la carta de protes. La".

Finalmente Cumsille ex presó que él no es "blando" como se le ha dicho: "La posición nuestra es más firme de lo que algunos creen y vamos a dar una sorpresa".

EL RODADO

LOS dirigentes de la Confederación del Transporte, encabezados por Juan Jara, concurrieron al Ministerio del Interior esta mañana. Lo hicieron llamados por el Ministro Carlos

El Secretario de Estado se comprometió a llamar-los por la tarde para con-firmar las gestiones condu-centes a buscar una solu-ción al conflicto. A la salida de la reunión Jara dijo que toda la res-

La DC responde Ministro Briones Mil

EL PDC rechaza terminantemente los adjetivos del Sr. Briones, Todo el país conoce los atropellos al orden jurídico y a los compromisos más solemnes que a diario comete el Gobierno, expresa la declaración de la secretaría general DC en respuesta a las expresiones del Ministro Cerlos Briones.

Agrega: "Mejor haría el Sr. Ministro y el Gobierno, cumplir las instrucciones judiciales como manda la ley, como son entre otras, la que ordena suspender las transmislones de Canal 9, hacer cumplir su propia decisión de reintegrar a los trabajr dores de Chuquicamata y El Teniente, solucio-

TEMUCO.— (Por Pedro Mardones, corresponsal).— El comandante del Regimiento "Tucapel", con asiento en esta ciudad, teniente coronel Pablo Iturriaga, entregará mañana oficialmente los detalles de la operación combinada realizada por el Ejército y la Fuerza Aérea para desmantelar una escuela de guerrilleros que funcionaba en el sector costero de la provincia de Cautín, en las localidades de Trovolhué y Nehuentue. La información la entregará en el curso de una conferencia de prensa.

Mientras tanto, en la tarde de ayer ingresaron a la Penitenciaria de esta ciudad, veinte detenidos en las operaciones militares y trascendió que había sido encarcelada en la Casa del Buen Pastor la mujer de uno de los detenidos, acompañada de un niño de un año y dos meses de edad. Los nombres de algunos de los apresados son los siguientes: Candelario Ponce, Orlando Beltrán, Carlos Valenzuela, Miguel Acevedo, Fermín Salgado, Del mo Freiro. La mujer fue identificada como Edith Bustos, esposa de Freiro.

Al mismo tiempo trascendió que pese a que regresó el grueso de los efectivos militares que participaron en la operación de desmantelamiento de la escuela de guerrilleros que mantenian en esa zona el MIR, el MCR y el PS, siempre han quedado patrullas de la Fuerza Aérea que realizan observaciones aéreas, con el objeto de detectar el escondite de los cabecillas del foco insurrecto que lograron escapar durante la operación militar. Se cree que han buscado refugio en la zona boscosa y montañosa de la cordillera de Nahuelbuta. Estos han sido identificados como Erasmo Alvarez, Erito Salas, Fernando Ancamil, Osvaldo. Salgado, Heriberto Ailio y el administrador del asentamiento "Jorge Fernández", Eniroque Godoy.

El operativo militar, que ha causado comoción en la zona, viene a confirmar, sin embargo, denuncias que venían haciendo desde hace un buen tiempo sectores de-

PROPOSED DE L'ESTE L'ESTE DE L'ESTE

mocráticos y que señalaban que habían detectado extranos movimientos de naves en la zona costera de la provincia de Cautín, en el sector de Tirúa. También se habían observado iguales actividades en la isla Huapi. Desde las embarcaciones, según las denuncias, bajaban grandes bultos, que daban 12 sensación de ser armas. A esto se agrega que nadie podía nasar por los terrenos ubicados en los alrededores de Puerto Saa-

UNA fuerte alza del dólar acordó el Comité Ejecutivo del Banco Central a partir del 1.0 de septiembre, que alcanza a un 46,1 por ciento para el tipo de dólar viajero, paraise acress y marítimos.

un 46,1 por ciento para el tipo de dólar viajero, pasajes aéreos y marítimos.

El acuerdo del banco, publicado hoy en el Diario Oficial, especifica el alza para cinco de seis tipos de dólares en el área de corredores.

Las variaciones a contar de hoy serán las siguientes: El área B se mantiene en Eº 25 por dólar y se utiliza para la adquisición de alimentos, combustible y materías primas.

El área C subió un 2,2% de Eº 45 a Eº 46 y se adquiere para el retorno de exportación proveniente de la minería.

El área D, que sirve en las transacciones de repues-

El área D, que sirve en las transacciones de repues-